

Les lycéens de Kerraoul en voyage culturel à Paris

 ouest-france.fr/bretagne/paimpol-22500/les-lyceens-de-kerraoul-en-voyage-culturel-paris-4620374

Publié le 17/11/2016 à 01:50

•



Séjour culturel à Paris de 60 élèves de Kerraoul. |

Les soixante élèves du bac pro accompagnement, soins et services à la personne du lycée de Kerraoul, sont partis la semaine dernière de Paris pour trois jours de visites à la fois culturelles et professionnelles.

Visite du château de Versailles, du Louvre, du Sénat puis du quartier de Montmartre, balade en bateau sur la Seine avant d'assister à une pièce de théâtre et de rencontrer les comédiens, voilà pour la partie culture et découverte de la vie parisienne trépidante.

Mais ce séjour offrait également pour les élèves la possibilité de visiter un hôpital et surtout d'assister en direct à une opération chirurgicale.

Le must pour ces jeunes qui, en majorité, se destinent à une carrière dans le monde médical et paramédical.